



学校だより 3月号



金沢市立額小学校 TEL 298-0167
災害伝言 171-076-298-0167

令和5年2月24日 No.14
E-mail:nuka-e@kanazawa-city.ed.jp

6年生の卒業まで、20日を切りました。学校では、新型コロナウイルス感染症に続き、インフルエンザの感染が拡大し、6年生を送る会の実施も危ぶまれる日が続きました。どうか実施でき、ほっと安堵しているところです。最後の全校朝の会が、集会形式でできることを祈っています。



ステージ上での活躍だけでなく、大道具づくりなどみんなで創り上げた発表になりました!



←今年度初めて、全校が体育館に集合して開催できました!子供たちによる、子供たちのための「6年生を送る会」となりました。



また、今年は除雪の必要な日が多く、通学路や職員の駐車場確保に有志の保護者・地域の方がお力添えくださいました。心より感謝申し上げます。

お知らせ

① 図書館の移動と休館について

令和5年度は、図書館が4階から2階へ移動することになりました。それに伴い、2月半ばより準備に入っています。低学年図書館（お話広場）は、現在徐々に縮小しています。図書館（知識の森）は、3月1日より休館します。子供たちには寂しい思いをさせてしまう1ヶ月となりますが、4月からのリニューアルオープンに向けて、図書ボランティアの皆さんのご協力をいただいで整備を進めていきますので、楽しみにお待ちください。

② 避難所開設時のための簡易トイレ設置に係るマンホール工事（第1期）について

3月17日より4月15日（予定）まで、体育館開放入り口付近での工事が始まります。通学路への影響はないと聞いていますが、春休み中の工事となりますので、学校へ遊びに来た際には、注意するよう子供たちにお伝えください。体育館開放に来られた場合にも、ご不便をおかけすることがあるかもしれませんが、ご協力をお願いいたします。

③ 令和5年度校舎配置について

次年度は、1・3・5年生が3学級となります。教室が不足する関係で、教室配置が全校的に変わります。部屋の名称とともに、東・西階段の名称も変更する予定です。後日改めてお知らせします。

いじめへの対応について

先頃、文部科学省よりいじめ対応について、警察との連携強化を推進する通知が出されました。本校では、積極的な認知と早期対応、未然防止に努めてきたところですが、これからは、なお一層安心・安全な子供たちの居場所となれるよう努めていきたいと思えます。〈ゲームやふざけでは済まされない〉ということを小さい頃から子供たちが適切に理解できるよう、ご家庭でのご指導も併せて継続をお願いいたします。

*子供たちの学校生活の一端をHPでご紹介しています。よろしければそちらもご覧ください。

見守りボランティアについて

子供たちの登下校時の見守りボランティアの方を募集しています。関心のある方は、学校までお問い合わせください。